

お元気ですか 南 恵子 です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子
TEL 3790-1523



花見川団地の自転車送迎(買い物支援策)を調査してきました

高齢になっても元気に暮らすために 買い物支援は重要な条件

5月25日、千葉市花見川団地（築47年、7300戸）内の商店街振興組合で実施している、高齢者を対象にした自転車による送迎サービスを調査してきました。対応していただいた花見川団地商店街振興組合の越後専務理事、千葉市議会議員のもりた真弓議員、団地自治会の事務局長さんや地域の方たちに感謝いたします。



私はこのサービスについて、とても満足しています。高齢者にとって、自宅から玄関まで安全に移動する手段が限られています。この自転車送迎サービスは、まさに命のつなぎです。運転手の方々の笑顔が、毎回私の心に温もりをもたらします。また、買い物の荷物を運んでくれる点も、大変助かります。地域の商店街が力を合わせて、このような取り組みを実現したことは、本当に素晴らしいことです。

楽だし、自宅玄関まで運んでくれるのでいいと大好評

花見川団地商店街振興組合が、送迎自転車を備えることを様々なマス

コミが取り上げて知りました。

選挙が終わって、早速、地域の方たちと一緒に現地調査に行きました。

左の写真がその送迎用自転車です。電動機付自転車の前に一人用の椅子

と荷物置き場を備え、自宅から商店街に無料で送迎します。歩いている途中でも空車なら乗れます。「とても使い勝手がいい」と、利用者は評価しています。

「度乗つたらやめられないう」と、利

用者は評価してい

うです。

いので、一度乗つたらやめられな

い」と、利

用

孤独死をなくしたいが原点

花見川団地のすべての住宅は、UR都市機構が整備し、賃貸と分譲に分かれています。

賃貸住宅5700戸の高齢化率は33%、分譲住宅1600戸の高齢化率は43%とかなり深刻です。

商店街振興組合専務理事の越後さんは、「高齢者の独居世帯が850世帯（全世帯の1割を超えてる）になっている現状は、孤独死予備軍といえるので何らかの対策が必要だつた。利用料は無料なので運営費捻出は厳しいが、長い目でとらえることが大事と思う。」と、実施に至るまでの経過を話してくれました。



左上の写真は、案内の広告です。サービス時間は午前・午後2時間づつで、雨の日は休みになります。
実施してからわかったとして、坂の勾配が厳しいところは大変だといいます。左の写真がその場所ですが、八潮団地は、中通りを横切る橋など結構あります。この点をどう解消するか検討課題だと思います。

また、自転車の暴走を防ぐ防護柵も各所にあります、その幅は八潮は花見川団地より狭いと思われますので、狭いなら検討も必要になります。いくつかの点で検討が必要になる

いました。

ことも出でますので、解消をどうするか関係者の間での話し合いでしょう。
調査結果を早くまとめて、みなさんのご意見を伺い、実現に向けて頑張ります。

新しい議会構成が決まりました

写真は、5月26日の臨時議会（初日）の様子です。各委員会は下記のように決まりました。

常任委員会	総務委員会	なかつか亮
区民委員会		南恵子
厚生委員会	○鈴木ひろ子	のだて稔史
建設委員会	安藤たい作	
文教委員会	いいぬま雅子	石田ちひろ
特別委員会	行革財政委員会	◎なかつか亮 安藤たい作 のだて稔史
	オリンピック委員会	南恵子 石田ちひろ
	議会運営委員会	○いいぬま雅子 鈴木ひろ子

南恵子の座席
はここです



◎委員長 ○副委員長